Rote Ampel für freie Kreuzung

Forderung des BürgerForums

Heusenstamm (red) - Der Verkehrsausund schuss der Stadt Heusenstamm beriet kürzlich über die Planung für die Signalanlage in Rembrücken an Kreuzung Haupt-/Friedhofstraße und Rembrücker / Hainhäuser Straße. Das BürgerForum Rembrücken (BFR) begrüßt diese Planung als deutliche Verbesserung im Vergleich zum jetzigen Zustand. Froh ist man darüber, dass die BFR-Forderung nach Kontaktschleifen, die den Einbiegern und Überquerern der Landesstraße ihr Vorhaben weser h erleichtern sollen, übernommen wurde.

Erhebliche Bedenken bestehen jedoch seitens des Forums gegenüber dem Vorhaben, vor der Einmündung der Friedhofstraße in die Hainhäuser Straße aus

Richtung Hainhausen ein Schild zu installieren mit der Aufschrift "Bei Rot hier halten". Es wird bezweifelt, dass die Autofahrer bei auf rot stehender Ampel auch tatsächlich an diesem Schild stehen bleiben. Die Bedenken gehen dahin, dass über dieses Schild hinweg gefahren wird und somit die freie Durchfahrt der seitlich Einfädelnden oder die Überquerung der Kreuzung veroder zumindest behindert wird.

Deshalb fordert das BFR eine zusätzliche abgespeckte Ampel (nur Rot) vor der Kreuzung Friedhofstraße in der Hainhäuser Straße aufzustellen. Diese soll dann in Abhängigkeit mit der Ampel am Fußgängerüberweg zusammen auf Rot umschalten und somit die Kreuzung frei halten.